

El cine Callao logra aforo completo de familias en el karaoke del Rey León a favor de la ONG Harambee

El cine Callao de Madrid acogió este miércoles la proyección de *El Rey León*, con karaoke y animación (Sing Along) y logró aforo completo de familias gracias a las que se recaudaron fondos para la ONG Harambee, concretamente, a favor de 12.000 niños nigerianos.

04/09/2014

Los fondos recaudados en el karaoke serán destinados, a través de Harambee, a la construcción de un centro materno infantil en el Niger Foundation Hospital de Enugu (Nigeria), un centro impulsado por el sacerdote madrileño Álvaro del Portillo.

El presidente de Harambee, Juan Luis Rodríguez Fraile, mostró su agradecimiento por la "gran respuesta a esta sesión de imagen, sonido, interpretación, danza y solidaridad". "Creo que hemos visto la alegría de África encarnada en pantalla gigante", aseguró.

Además, destacó cómo "la solidaridad con África -sus madres, sus niños, su salud-, se encarna en un público lleno de niños, pero también

gigante". "Niños de aquí para niños de allá", subrayó.

Este acto forma parte de las actividades previas a la beatificación del primer sucesor de San Jose María Escrivá al frente del Opus Dei, que se celebrará el próximo 27 de septiembre en Madrid.

Noticia en Europa Press

Europa Press

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-cine-callao-logra-aforo-completo-de-familias-en-el-karaoke-del-rey-leon-a-favor-de-la-ong-harambee/> (19/01/2026)